

„Raften ist in einem Neoprenanzug gequetscht in einem wilden Fluss mit einem Luftboot zu paddeln... und es macht mega Spaß!“

### **Jahrgangsfahrt nach Mallnitz (Österreich)**

Am Montag, 17.06.2024 ging es für 101 Schülerinnen und Schüler, 8 Lehrkräfte und 2 Integrationshelfer mit zwei Reisebussen nach Mallnitz (Österreich). Die Busfahrt war lang... aber es hat sich gelohnt! Eine Woche Kaiserwetter und ein tolles Bergpanorama erwartete uns. Aufgrund der Gruppengröße hatten wir den ganzen „Bichelhof“ (Unterkunft) in Mallnitz für uns alleine! Außerdem verfügte die Unterkunft über drei kostenlos nutzbare Sportplätze (Tennisplatz, Fußballplatz und Basketballplatz), die unentwegt (auch nach anstrengenden Ausflügen) genutzt wurden.

Die nächsten Tage erwartete uns ein Aktiv-Programm mit:

- Wandern in der Raggaschlucht und Hochseilgarten
- Rafting in der Isel und der längste Alpine Coaster (Lienz)
- Fahrt zum Mölltaler Gletscher und Wanderung von der Bergstation zur Mittelstation

Es war eine tolle Jahrgangsfahrt, bei der die Schülerinnen und Schüler Mut, Ausdauer und Teamfähigkeit bewiesen haben!

Wir freuen uns jetzt schon auf die nächste Fahrt!

Alle Tutorinnen und Tutoren des Jg. 7











Per informazioni, al 8.000  
Jahren eine junge Person  
is accompanied by an adult,  
auf der Osttiroler Alpen  
Ride with a younger child.  
Drei Personen reisen mit  
einer Person ab 12 Jahren,  
il possono viaggiare da soli.









